

TERRAILLON

Supporteur Officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024



Terraillon se prépare à franchir une nouvelle étape cruciale dans son engagement envers le mieux-être et l'accompagnement des sportifs. La marque emblématique de la métrologie en France et à l'international fournira les balances industrielles pour les pesées des athlètes et des embarcations dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Un véritable honneur et gage de reconnaissance en écho à sa raison d'être : « Vers le mieux-être précisément ».

Bénéficiant d'une expertise historique sur le segment des balances, Terraillon se positionne depuis plusieurs années comme le partenaire du mieux-être en développant une gamme très large de pese-personnes dédiée au grand public comme aux acteurs professionnels de la santé.

La marque a d'ailleurs acquis une véritable légitimité sur le segment de la santé et du sport en misant sur la diversification de son offre dans l'équipement et l'accompagnement au quotidien des sportifs professionnels comme des amateurs.

Fort de ces succès et de la reconnaissance des professionnels de la santé et du sport, c'est donc avec beaucoup de fierté que Terraillon, la marque centenaire à l'origine de l'invention de la balance, est ainsi devenue Supporteur Officiel des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 :

- **En balances industrielles**, pour les pesées des athlètes et des embarcations
- **En balances domestiques**, indispensables à la mesure du poids et à l'analyse de la composition corporelle pour les balances à impédancemétrie sur l'axe du « mieux-être »
- **En balances culinaires connectées et non-connectées**, nécessaires au suivi nutritionnel des sportifs comme du grand-public sur l'axe du « mieux-manger »



« À moins de 100 jours des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, l'excitation est à son comble et nous nous activons en coulisses pour être fins prêts industriellement à livrer toutes les balances des athlètes et des embarcations. C'est un privilège incroyable pour Terraillon, acteur historique Français de la métrologie, de pouvoir contribuer au succès de cet événement mondial dans son pays d'origine et c'est une grande fierté pour nos équipes de participer à la calibration des balances tous les jours à partir du 26 juillet sur l'ensemble des sites Olympiques et Paralympiques. Je suis très heureux de pouvoir nous associer aux valeurs sportives de Paris 2024 ».

Didier Bollé, PDG Terraillon



« Bienvenue à Terraillon dans la grande famille Paris 2024 ! Présent chez de nombreux foyers français, expert reconnu de la métrologie à l'international, Terraillon sera un partenaire de choix pour la bonne organisation du plus grand événement du monde, notamment au niveau des pesées des athlètes. Au-delà de cela, nous sommes heureux de partager des valeurs fortes et un engagement pour des comportements plus responsables, notamment du point de vue de l'environnement, alors que les Jeux de Paris 2024 produiront moitié moins d'émissions carbone par rapport aux éditions précédentes. Bravo et merci à Terraillon, on a hâte de vivre cette aventure d'une vie ensemble ! ».

Tony Estanguet, Président du comité d'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

À propos de Terraillon

Terraillon est une entreprise française se positionnant comme le partenaire du mieux-être au quotidien. Fidèle à l'esprit d'avant-garde qui a présidé à l'invention de la balance en 1945, le leader européen sur les marchés des pese-personnes et des balances de cuisine conçoit, design et fabrique des appareils innovants qui offrent un réel bénéfice d'usage. Marque iconique, présente dans les foyers Français depuis plusieurs décennies, Terraillon a élargi son offre et accompagne désormais les consommateurs « vers le mieux-être, précisément ». La santé et le bien-être sont à l'interconnexion du poids, de l'activité, de la nutrition, du sommeil et de l'état d'esprit. Un mauvais sommeil, une activité physique limitée, une journée stressante et la façon de s'alimenter peuvent avoir des effets sur le bien-être général. Terraillon aide les gens à prendre soin de leur santé, en leur proposant un écosystème complet de produits et des objets intelligents pour améliorer leur bien-être au quotidien. La marque a également, depuis plusieurs années, entamé des démarches vers plus d'éco-responsabilité en développant la Green Collection et en adhérant à « 1% for the planet ». Terraillon a notamment très récemment lancé Frenchy, son premier pese-personne fabriqué en France. Pour plus d'informations, rendez-vous sur : <http://www.terraillon.com>

CONTACTS PRESSE

Christina Dijkman

+33 (0)1 55 02 27 94

c.dijkman@open2europe.com

Emilie Leprévost

+33 (0)6 08 23 88 76

e.leprevost@open2europe.com